



# Rubén Moreira (Coordinador de diputados – PRI)

## Entrevista con Azucena Uresti

“La democracia mexicana tiene hoy tres enemigos: Uno, el narcotráfico; dos, que las autoridades no guardan neutralidad, cosa que sí dice la ley; y tres, la difusión de resultados falsos, a partir de encuestadoras que a veces no existen o que emiten resultados que tienen tal distorsión, que afectan la certeza de las elecciones. No se caería en un exceso de censura, de limitar la libertad de información, al tratar de regular a las encuestadoras, porque no es una información lo que se está dando, es una propaganda. La difusión que se hace es masiva, de tal manera que trastorna un proceso electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1JnqwgE2jv4N3vCDK5eqqQJzCNYeUNci/view>